



"ZEDILLO REPRESENTA EL VIEJO RÉGIMEN"

LA OPINIÓN del expresidente Ernesto Zedillo en contra de la reforma judicial representa al régimen corrupto, consideró la presidenta electa Claudia Sheinbaum.

"Zedillo es un representante del viejo régimen, es un representante del régimen de corrupción y privilegios, y como tal opina. Y qué bueno que opine, para eso somos un país democrático. No coincido", dijo la próxima mandataria.

El fin de semana el exmandatario calificó la enmienda como una "atrocidad", que "enterrará la democracia" traerá el autoritarismo. Al respecto, Sheinbaum reiteró que las modificaciones sólo buscan dar más poder de decisión al pueblo.

"¿Cómo que eso significa autoritarismo? Que 'ahora resulta que Morena va a poner a los jueces'. No, los va a poner el pueblo de México. Y va a haber un Comité de cada Poder que va a seleccionar a quiénes van a participar en esa elección y al mismo tiempo, cada quien con su autoridad moral", dijo.

Yulia Bonilla